

鎌倉アルプス山行報告（平成 29 年 1 月 22 日（日））

天気： 晴れ 参加者： 8 名

行程： 北鎌倉駅 9：45－10：05 建長寺－10：35 半僧坊－11：30 大平山広場（昼食）13：00－13：40 瑞泉寺－14：30 八幡宮 15：00－反省会 17：00－鎌倉駅（解散）

今年の新年山行は「鎌倉アルプス」とした。最近のご当地アルプス流行りでどこに行ってもアルプスがあるが、鎌倉はその中では老舗のほうである。低山で歩きやすいので故障者も参加しやすいし、神社仏閣が多いので新年のお願いごとには便利である。

当日は 9 時 40 分に北鎌倉駅集合とし、定刻には 7 名が無事集合した。今年初めての人もいるので新年のあいさつをして、建長寺目指して歩き出す。今日は久しぶりに暖かい日である上に、湘南ということもあってかさらに暖かい。20 分ほど歩いて建長寺に到着、久しぶりに入った建長寺はさすがに鎌倉五山の筆頭と言われるだけあって見応えがあった。

境内の奥のほうにあるトイレの近くで身支度を整え、10 時 15 分ごろ出発した。「天園ハイキングコース」の標識に従って半僧坊への道に入る。天狗の像を見ながら階段をひたすら登って 10 時 35 分に半僧坊にたどり着いた。左手にある展望台からは富士山がよく見えるのだが、今日は暖かすぎて若干かすんでおり半分雲に隠れていた。

この先は急な階段を 10 分ほど登ると鎌倉アルプスの稜線上にある見晴らし台に着く。ここからは富士山がよりよく見えるのだが、やはりやや霞んでいる。今日は暖かく風もないと思っていたが、稜線上に出ると風が強く冷たい。展望を楽しんだ後の鎌倉アルプス稜線歩きは、高低差が少なく歩きやすい道となる。十王岩を過ぎ転ばないように気を付けて歩いていると、別行動で鎌倉霊園に墓参りをした後、天園から逆コースでやって来た仲間と合流した。これで 8 名全員が揃い、のんびり行くと本日の最高点大平山（159m）に着いた。岩場を下ると大勢の人が休憩している広場に 11 時 30 分に到着、ここでお昼とした。

ブルーシートを広げ今日は久しぶりのキムチ鍋を作る。頭上にはトンビが悠々と風に乗り静止しており、油断していると食べ物を取られるそう。ちょっとだけビールで乾杯し、おいしくお昼を食べてのんびりし 13 時になったので重い腰を上げた。左横にあるゴルフ場を見ながら行くと 10 分くらいで天園の茶屋に着いたが、お腹が一杯なので素通りした。多くの人が歩いている緩やかな山道を瑞泉寺方面に進み、13 時 40 分に瑞泉寺口に着いた。

その後は車道を歩き、鎌倉宮では桜の花を見て、14 時 30 分に鶴岡八幡宮に着いた。八幡宮は正月かと思うくらい人が多く混雑している。もっとも正月三が日はロープで規制しているそうだから、今日はまだ混んでいない方かもしれない。15 時に鎌倉駅に向かい、駅前の居酒屋で新年を祝った。楽しく飲んで話して 17 時ごろお開きとし、鎌倉駅で解散とした。

今回はお天気が良く暖かかったので、絶好のハイキング日和であった。ちょっと軽すぎたかもしれないが、今後も軽い山を含めて計画していきたい。

（伊藤）

